

令和5年10月15日  
(日) 大樟会東播磨支部の平成23年再建11回目の支部総会を開催します。今年は崎田洋一顧問に来加していただきて大学の現状報告していくだきます。令和元年

## 再建11回目支部総会開催のご案内

場所 東京田村加川店（加古川プラザ ホテル4階）  
時間 10時30分 総会  
11時00分 大学現状報告  
12時00分懇親会

加古川プラザホテル



# 東播磨支部再建10回目の支部総会開催！

新型コロナの影響で令和元年・2年・3年中止で3年振り



令和4年10月23日  
(日)に、平成23年に再建され新型コロナで延期になつていた東播磨支部の記念すべき10回目の支部総会を開催しました。  
(集合写真→)

令和元年に発症した新型コロナの影響を考慮して、大樟会事務局と相談の上、東播磨支部会員のみ限定で開催しました。当日、最高齢の会員の方が体調不良により欠席となり、総勢12名の参加となりました。少人数ながら自己紹介や現状報告など時間が取れ、今までにないゆつたりとした時間が取れて、和気あいあいとした交流が深まり良かったと思います。

A photograph showing a group of men in dark suits seated around a long rectangular table in a restaurant setting. They are eating from small bowls placed on the table. Above the table, a red banner hangs with white text that reads '大阪経済大学大槻会来賓団' (Guests of the Daisaku Kaiten Club, Osaka Keizai University) and '経済' (Keizai, Economics). The background shows large windows looking out onto a garden.

## 新型コロナに負けず支部活動！

発行所  
大阪経済大学  
同窓会  
「大樟会」  
東播磨支部  
発行人  
宮崎善人

総会は令和元年・2年・3年の活動報告と会計報告、役員改選などの議案は承認されました。総会終了後、集合写真を撮影後、懇親会に入り東京田村の秋の料理



## 東播磨支部会員交流会も活発

①5/4(木)関西六大学野球＆関西学生サッカーリーグW観戦

②5/28(日)ラベンダーパーク多可訪問



今回は関西学生サッカーリーグ一部に復帰したサッカーワーク（次ページに続く）

●毎年恒例の関西六大学野球観戦は5月4日(木)ゴルデンウイークの最中にVS大院大(わかさスタジアム)西京極野球場に東播磨支部会員7名で久し振りの多人数で応援に行つてきました。

加古川市を代表する地ビール2018年(平成30年)創業。世界各国の7種類のビールが呑めます。(～お店正面～)

加古川市を代表する地ビール2018年（平成30年）創業。

見事逆転し、3対1の逆転勝利を飾りました。今年こそ、一部リーグ残留を目指して頑張つて欲しいもので。前期リーグを終えて5勝5敗1引き分けの6位です。



リーグ戦VS大体大戦が11…30キックオフで隣りのたけびしステジアムⅡ西京極陸上競技場で開催されていましたので、初めてですが、運よくW観戦となりました。サッカーは野球の試合時間12…30プレーボーラー予定でしたので、前半のみの観戦となりました。観戦当日は快晴に恵まれ、絶好の観戦日和となりました。サッカーの試合は強豪大体大相手に、前半は押されっぱなしでしたが、1対1で終了し、後半に



●支部会員交流第二弾は、令和5年5月28日（日）に「多可町ぶらり旅」と題して、兵庫県多可郡多可町の「ラベンダーパーク多可」に行つてきました。参加者は5名と少なかつた



ダ  
ー  
←  
）



← 入口から山側

癒しを求めて  
ラベンダー・パーク訪問

シーズンによつて、3種類のラベンダーが生育されてゐるようですが、この日は5月中旬から6月上旬もストエカスラベンダーがメインでした。この後、イングリッシュユラベンダーが6月上旬から6月中旬、ラベンダーが6月下旬から7月中旬に楽しめるようです。残念ながら、少し時期が早かつたようで、

のですが、入梅前の時期に何とか天候に恵まれて、再建初代支部長の西川相談役（33回卒）を始め、山脇副支部長（45回卒）、石原幹事（47回卒）、和田幹事（49回卒）、宮崎（43回卒）の役員メンバーで訪問してきました。



まばらでした。  
（←山の中腹から山



テベンダーの香り七  
森林浴に癒されてき  
ました。園内には  
「卵かけご飯」「親  
子丼」などが名物な  
食事処や喫茶店もあ  
り、ラベンダー精油  
配合のアロマトリート  
メントオイルを使  
用了した「アロマセラ  
ピー」体験コーナー  
もあります。親子丼  
食しました。美味い



**新年度定例役員会開催予定案(2024年)**

①	3月16日	(土)
②	5月18日	(土)
③	8月17日	(土)
④	9月21日	(土)

【注】大樟会事務局の意向により、会計年度が2024年度から4月～3月に統一されます。役員会を第三土曜日に変更します。5月第三土曜日は毎年前年度会計報告承認役員会とします。支部総会は毎年10月第四曜日に開催していますが、今年度より第三日曜日にします。

NO.  
12  
山脇  
和彦

## 会員紹介

第11号に続き第9回  
目となりました。

②住所 .. 〒676-0802 高砂市米田町古新3 68
③電話番号 .. ④職業 .. 介護老人保健施設
⑤趣味 .. 旅行、スキー観戦、図書館通い
⑥学生時代のエピソード
<p>昭和50年4月、今でも友人である小山氏、角田氏（共に支部会員）と入学式に出席。どこかクラブに入部しないと思つていると日本拳法部（2つ上の先輩..宮崎支部長所属）に強引に勧誘を受けた（記憶なし）。小山氏のとつさの判断でユースホステルクラ       </p>



卒業後は、「神戸ゴム取引所」（現、日本商品取引所）に就職したが、50才でリーマンショックのため解雇。

第11号に続き第9回  
目となりました。

卒業して40数年に  
なり、YHCの同期  
もこの10数年間で3  
人も亡くなり寂しく  
なつたが、今でも年  
に一度全員（7人）  
集まり、旅行を楽し  
んでいます。



なつていたし、国鉄もストライキで運休している時代であつた。授業は真面目に出席して、3回生までに「優」を19獲得。4回生になれば、ゼミだけのために高砂から2時間超かけて通っていた。  
(←24才北海道旅行)

A photograph of two individuals standing on a balcony with a railing, looking towards a vast, snow-covered mountain range under a clear blue sky. The person on the left is wearing a dark jacket and holding a black sign that reads "世界最高気温記録" above "-0°C". The person on the right is wearing a dark jacket and yellow gloves, holding a black sign that reads "世界最低気温記録" above "日本 -156m". The balcony has a wooden floor and a metal railing.



プライベートでは町内の農事部長（水利用組合長）そして補導委員は引退（12年間）しましたが、昨年から「民生委員」の大役を任せられ、休む暇がありません。今は健康維持に努め、働きながら、友人たちと旅行を続けたいと思います。（←角田さんと新種高にて）

東播磨支部も何とか後輩会員を増やし、次の世代にバトンタッチして、有意義な支部を目指していくなければならぬと申ています。